

#SICHERHEIT #MITBESTIMMUNG #DB 26. Februar 2021

# **EVG-Forderung wird umgesetzt: Bundespolizei erhält Diensträume in Bahnhöfen**

Die Bundespolizei soll wieder Diensträume in den Bahnhöfen bekommen. Das begrüßen wir ausdrücklich; wird damit doch einer unserer langjährigen Forderungen entsprochen.



Die direkte Präsenz der Bundespolizei schafft die Möglichkeit einer engen Ordnungspartnerschaft mit DB Sicherheit. Deshalb fordern wir, auch die Arbeitsräume unserer Kolleginnen und Kollegen der DB Sicherheit - da wo nötig - wieder in die Bahnhöfe zurück zu verlagern.

Nur so ist ein enger und persönlicher Austausch für mehr Sicherheit in Zügen und Bahnhöfen möglich. Sicherheit an Bahnhöfen ist ein hohes Gut, welches zur Attraktivität des Schienenverkehrs beiträgt. Unsere Kolleginnen und

Kollegen von DB Sicherheit sowie DB Station&Service tragen - zusammen mit der Bundespolizei - in erheblichem Umfang dazu bei, Sicherheit zu gewährleisten. Dafür haben wir uns als EVG erfolgreich eingesetzt.

### Downloads



Aushang

(PDF, 325.04 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/21-02-  
26\_Bundespolizei\_in\_Bahnhoefen.pdf)